

Ciné en plein air et animations, dans les quartiers sud

lundi 26.07.2010, 05:08 - La Voix du Nord



Parmi les animations, de la musique pour faire danser les habitants du quartier.

| C'EST L'ÉTÉ |

En cette période d'été, plusieurs familles roubaisiennes restent à la recherche d'activités ...

et d'animations familiales. La ville de Roubaix a choisi les quartiers sud pour une journée très animée pour petits et grands, de quoi satisfaire les habitants.

L'espace Fontier du quartier Moulin Potennerie s'est transformé, l'autre samedi, en un parc de jeux pour enfants. Au menu, stand de maquillage, toboggans géants gonflables et en prime de la barbe à papa à volonté. Le soir, place à une séance de cinéma prévue pour les familiales.

Le service d'animation de la ville de Roubaix a organisé la journée en partenariat avec la mairie de quartier sud et plusieurs groupes d'animation.

L'objectif était « d'offrir une journée de vacances et une séance de cinéma accessible à tous », a précisé Fanny Bullaert, maire des quartiers sud, qui a tenu à être présente lors de cette journée. Élus, conseillers et habitants se sont ainsi retrouvés « pour une journée de partage, d'écoute et de convivialité », a estimé Catherine Huguet Buisine, conseillère déléguée.

Le choix du film a été fait par les habitants des quartiers : « Nous avons respecté le choix des habitants. Un vote des habitants et représentants associatifs nous a permis de projeter ce soir le film "La première Étoile", de Lucien Jean-Baptiste. Nous voulons offrir une journée de plaisir à des familles qui ne partent pas forcément en vacances », a expliqué Gérard Vanspeybroe, directeur de la mairie des quartiers sud.

Des stands de restaurations, des démonstrations de « Greedance Country Club » ou encore le concert de Al Orti, un groupe de rock patoisant, ont permis aux adultes de « passer un moment agréable avant la projection du film sur le grand écran et de découvrir des groupes artistiques roubaisiens », se réjouit Jean-Luc Ghesquier du service culture de la ville de Roubaix. Un échange et une découverte qui ont visiblement plu à tous. • FATIHA TOUIMI (CLP)